

# *Miguel Díaz-Canel félicite la CARICOM pour son 47e anniversaire*

---



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a adressé ce dimanche un message de félicitation à la CARICOM, la Communauté des Caraïbes à l'occasion de son 47e anniversaire.

« Nos félicitations et notre reconnaissance aux nations sœurs caribéennes » a écrit le Chef de l'État cubain sur son compte Twitter.

Il a adjoint à son tweet une note de presse du site [www.cubadebate.cu](http://www.cubadebate.cu) qui souligne les efforts déployés par cette organisation pour endiguer la pandémie de Covid-19.

Dans un message pour l'occasion, le secrétaire général de la CARICOM, Irwin LaRocque, a mis en avant la capacité de résistance des peuples dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

Il a vanté l'intégration d'institutions caribéennes qui ont permis une gestion efficace de la pandémie moyennant la mise en application des programmes décidés par les autorités des pays de la région.

De son côté, le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a salué le 47e anniversaire de la CARICOM. Toujours sur Twitter, il a remémoré une phrase de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, au sujet de la consolidation de l'unité caribéenne.

«Nous croyons dans la force des Caraïbes unis. Nous sommes convaincus qu'ensemble nous allons relever les grands défis qui nous attendent».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/227697-miguel-diaz-canel-felicite-la-caricom-pour-son-47e-anniversaire>



**Radio Habana Cuba**